
 

 
ATA DE REUNIÃO 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ ESPECIAL DE 
ANÁLISE E IMPLEMENTAÇÃO DO REGIME DE PREVIDÊNCIA 
COMPLEMENTAR DO ESTADO DO AMAZONAS. MANAUS, 01 
DE OUTUBRO DE 2021.  

Aos 01 (primeiro) dias do mês de outubro de 2021 (dois mil e vinte e um) 
às 14:00h (quatorze horas), reuniu-se o Comitê Especial de Análise e 
Implementação do Regime de Previdência Complementar na sala do 
Conselho de Recursos Fiscais – CRF, localizado na Secretaria de 
Estado da Fazenda, prédio anexo, com as presenças dos seguintes 
membros: André Luis Bentes de Souza, Andreza Helena da Silva, 
Luiz Otávio da Silva, Christiane Travassos Santos Silva, Tatianne 
Vieira Assayag Toledo, Thiago Nobre Rosas, Turíbio José Corrêa da 
Costa, Elias Cruz da Silva, Jorge Guedes Lobo, Francisco Edinaldo 
Lira de Carvalho, Vladya Catherine Pascarelli Oliveira, Wander 
Araújo Motta, Eduardo Martins de Souza, Fabio Pereira Garcia dos 
Santos e Chrystiano Lima e Silva. Nos termos dos Decretos nº 44.259, 
de 26 de julho de 2021 e nº 44.323, de 05 de agosto de 2021, iniciou-se 
a 9ª reunião do CERPC. (I) O Presidente iniciou a reunião apresentando 
o cronograma das atividades a serem realizadas no mês de outubro. (II) 
Destacou que em razão do prazo exíguo para a implementação do RPC 
haverá a necessidade de realizar reuniões extraordinárias, momento em 
que, solicitou o empenho de todos os integrantes do comitê para o 
cumprimento dos prazos estabelecidos. (III) Dando prosseguimento aos 
trabalhos o represente do Tribunal de Justiça apresentou perguntas que 
foram enviadas por integrantes do Sindicato do TJ, na ocasião, o Comitê 
deliberou sobre parte das perguntas e informou que o restante das 
perguntas referem-se ao que será estabelecido no Convênio de Adesão, 
Regulamento do Plano de Benefícios e no Estatuto da EFPC. (IV) O 
comitê também deliberou que na próxima reunião ordinária será 
estabelecido o planejamento para a análise das propostas e documentos 
recebidos. (V) Foi aprovado por unanimidade o calendário de reuniões 
ordinárias e extraordinárias. Não havendo mais nada a ser tratado, o 
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
reunião, às 18:00h (dezoito horas) e conclamou-os a se fazerem 
presentes na próxima reunião, mandando que fosse lavrada a presente 
ATA que após aprovada será assinada por quem de direito. 

André Luis Bentes de Souza______________________________ 

Andreza Helena da Silva_________________________________ 

Luiz Otávio da Silva_____________________________________  



 

Christiane Travassos ___________________________________  

Tatianne Toledo________________________________________ 
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Turíbio Corrêa_________________________________________ 
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Francisco Edinaldo______________________________________ 

Fabio Pereira Garcia dos Santos__________________________ 

Jorge Guedes Lobo 
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